

BASAURI / La ikastola de Ariz estrena biblioteca gracias a Ikea

La ikastola pública de Ariz cuenta desde ayer con una biblioteca nueva. Sus 481 alumnos de 2 a 12 años podrán disfrutar de un lugar más accesible tecnológicamente, más dinámico y capaz de potenciar y desarrollar las capacidades creativas. Ikea a través de su programa 'Ikea Colabora' ha sido la artífice de cambio de imagen. Uno más moderno y acorde con la filosofía de la empresa sueca.

El centro público basauritarra ha sido decorado de forma gratuita y amueblado con productos de la empresa por un valor de 4.000 euros. La directora del centro, Paloma López, agradeció ayer la colaboración, al tiempo que explicó que "nos pusimos en contacto con Ikea al ver lo que habían hecho en un centro de Arrigorriaga".

Al programa que consiste en la decoración de una biblioteca, se pueden apuntar cualquier escuela pública que no cuente con recursos. "La iniciativa nació con la petición de un centro de una estantería", comentó la directora de Ikea, Belén Frau. Esa primera cesión supuso la puesta en marcha de un programa con el que se han equipado los centros de Cruces, Arrigorriaga y Basauri. El programa continuará con otra escuela en Sestao.